



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 116**  
**12 de marzo de 2018**

## **Alto porcentaje de mujeres se graduó en la FIGEMPA**

La Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, caracterizada por ser una facultad con alto porcentaje de hombres, está cambiando su estructura. El pasado 9 de marzo se desarrolló la ceremonia de incorporación de 45 profesionales en grado, de esta cantidad 28 fueron mujeres.

Desde la Unidad de Titulación se sostuvo un proceso de acompañamiento al grupo de egresados para la culminación de 39 trabajos de titulación, entre los que destacan: propuestas tecnológicas, proyectos de investigación, proyectos integradores y otros de similar complejidad de acuerdo al nivel de formación. A esto se sumaron seis egresados que se graduaron con examen complejo y un maestrante del programa de Calidad, Seguridad y Ambiente. **J.G.**

